

Destacan en Uruguay que el rumbo del Mercosur está en los pueblos



Montevideo, 30 jun (rhc) el alto representante general del Mercosur, mercado común del sur, florisvaldo fier, destacó en uruguay que el rumbo del bloque regional no solo está en manos de los gobiernos y las instituciones de los estados, sino en los pueblos, los cuales deben trabajar para alcanzar sus derechos.

Al inaugurar en Montevideo la vigésima Cumbre Social del Mercosur, subrayó Fier que el Plan estratégico de Acción Social y el Estatuto de la Ciudadanía constituyen dos aspectos fundamentales a tener en cuenta por los movimientos sociales.

También reconoció que en los últimos años el bloque regional ha avanzado en el Estatuto en temas, como el derecho de residencia y el de las jubilaciones, los cuales son pasos importantes para construir la ciudadanía con la participación popular.

En tanto, el delegado permanente de Uruguay ante el Mercosur, Alejandro Mernies, significó que su país desde la presidencia pro tempore, ejercida durante el primer semestre de 2016, consideró la dimensión social como un pilar de gran relevancia dentro de la integración del bloque.

Por su parte, el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de Venezuela participa en el intercambio de experiencias jurisdiccionales latinoamericanas, con un grupo de profesionales de la abogacía integrantes del Bloque de Defensores Públicos Oficiales del Mercosur.

Durante el encuentro, defensores públicos de Chile, Argentina y Brasil conocieron acerca de las características procesales y administrativas del Sistema de Justicia venezolano.

Además, presenciaron una audiencia oral y pública de la Sala de Casación Social, ocasión en la que expusieron sobre el procedimiento judicial de la Jurisdicción Laboral; de Protección de Niños, Niñas y Adolescentes y Agrario, entre otras inherentes a esa instancia del TSJ.

Los defensores públicos se dirigirán a tribunales de instancias tanto laborales como penales de la Circunscripción Judicial del Área Metropolitana de Caracas, para apreciar las características, semejanzas y diferencias del Sistema de Justicia venezolano con respecto al de otros países.

El encuentro sucede en momentos en que Venezuela recibirá este mes de julio, de manos de Uruguay, la dirección pro t mpore del Mercado Com n del Sur, bloque integrado tambi n por Argentina, Brasil y Paraguay.

Chile, Colombia, Ecuador, Per , Guyana y Surinam integran el bloque como Estados asociados, en tanto M xico y Nueva Zelanda se suman al bloque en calidad de observadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98684-destacan-en-uruguay-que-el-rumbo-del-mercosur-esta-en-los-pueblos>



Radio Habana Cuba